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昭和49年生まれ。大分県出身。50歳。金沢区富岡東在住。妻と2女の4人家族。平成9年、創価大学法学部卒業。
平成15年、米国・ワイオミング大学大学院 公共政策学 修士課程修了。大手物流会社を経て、平成27年4月、横浜
市会議員に初当選、現在3期目。
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◀詳しくは
　「はまかぜ」
　掲載記事も

給食調理室へのエアコン設置がスタート!

地域防災拠点の環境充実へ
　公明党市議団が訴えてきた乳児用の液体ミ
ルクの備蓄が今年度よりスタートし、ミルクを温
めるためのカセットコンロと両手鍋も一緒に備
蓄されています。市議団の提案に沿って令和元
年から学校体育館へのエアコン設置も進めて
おり、引き続き避難所環境の改善に力を尽くし
ます。

区政の更なる充実へ
　9月5日、定例の区づくり会議を開催し、私からは金沢区の賑わい、地域福祉の推進、金沢八景駅の駐輪課題、区役
所窓口サービスを巡り質疑。細事に目を配り、施策の前進を図ります。

横浜市会 第３回定例会を開催中
　議案関連質疑、委員会審査等を経て、9月25日に一般・補正議案を可決。市内公園
の全面禁煙、精神障害者の運賃割引導入、乳幼児の先天性代謝異常症等検査の拡充、
お悔み窓口の全区展開、身寄りのない高齢者の終活支援など、公明党市議団の要望に
沿った施策を決定しました。

　夏場には45℃以上にもなる厳しい環境で働く調理員の方々より、環境
改善を望むお声を頂き、公明党市議団として給食室へのエアコン設置を
求めていましたが、今年度6校においてモデ
ル設置を実現。課題や改善点を検証し、市内
全300校以上への速やかな設置を目指して
参ります。金沢区内では瀬ケ崎小学校に設
置されました。

《決定した主な施策》

主な
報告事項

● 市内全ての公園が全面禁煙に（令和7年4月より）
● 市営交通に精神障害者（同行者含む）の運賃割引を導入
● 乳幼児の先天性代謝異常症等検査の拡充 ⇒ 2疾患の追加検査費用（約10,000円）が無償に
● お悔み窓口の全区展開 ⇒ 鶴見区・瀬谷区でのモデル実施から早期の全区展開へ
● 身寄りのない高齢者の終活(葬儀等の生前契約や意思決定)支援を検討

●第50回金沢まつり花火大会に25万5千人が来場、クラウドファンディングには165万円の寄付
●小柴自然公園「インクルーシブ遊具広場」の暑さ対策に仮設のミストシャワーを設置
●ガイドボランティア（障害者の外出支援）謝金を1,000円に倍増

学校体育館のエアコン

に設置完了!

今年度中に
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市民の皆さまと共に短信 市民の皆さまと共に短信
金沢区の歴史・文化を満喫！

　9月1日、海の豊漁と無
事故を願う汐祭りを金沢
漁港で開催。漁港を起点と
した更なる賑わい創出へ
の取組みを巡り、懇談が弾
みました。

　9月8日午前中、東谷津地域
の皆さまと共に神輿巡行。午
後は潮の音の皆さまによる演
劇「鼻欠け地蔵」を鑑賞。金沢
区に息づく歴史と文化を体感
しました。

老いも若きも躍動する金沢区！
　9月15日、海の公園では「金沢文庫芸術祭」。「こどもの未
来は地球の未来」をテーマに、カラフルでパワフルな催しが
盛り沢山。釡利谷、瀬ヶ崎西部地域では敬老の集いが賑やか
に開催されました。

賑わいと観光・環境の漁港へ！

　9月1日、どたばた子育て応援隊によるミュージカル「プリン
セス・ソフィー」を鑑賞。「障害のある子もない子も一緒に、一
つの劇を作り上げたいんです」という構想を伺ってから約１
年。脚本も演出も素
晴らしい、子どもた
ち全員が輝く舞台で
した。

まんまる音楽劇に感動！ 

学生・若者の感性に学ぶ
　9月2日、4日、横浜国立大学で「横浜学」を履修する学生の皆さまと、
「小中学校の体験学習」「地域で支える子育て」「バスターミナルの案内向
上」について、それぞれのグループワークによる政策提言を巡って意見交
換。学生目線、問題関心に基づいた柔軟で斬新な視点に新たな気づきも
多く大変に有意義です。

若者の声を届ける議論
　9月17日、常任委員会にて第3期横浜市子ども子育て支援事業計画を巡る
質疑。私からは結婚、資産形成など、若者が抱える不安を取り除き安心して将
来を選択できるよう、具体的な施策提案を行うとともに専任体制の整備を求
めました。子育て支援以前の、若者支援の充実が喫緊の課題です。

金沢区役所前の歩道橋撤去へ
　金沢区役所前、サニーマート解体に伴い閉鎖され
たままの歩道橋について、解体・撤去工事が始まりま
した。9月17日～10月31日の夜間作業で車線規制
なども伴いますので、通行の際はご注意下さい。

金沢区TOPICS
Kanazawa Area

◀20代・30代の若者と結婚支援などを巡って意見交換


